

Cocina terrorífica

Son muchos los talleres de cocina que hemos organizado en Blabla, basados en distintas temáticas y, en todos ellos, nuestros chavales han sido capaces de asombrar a padres y familiares con sus innovadoras creaciones. Pero en Blabla somos muy exigentes y cada vez se lo ponemos más difícil: coincidiendo con las fiestas de Halloween, ¿serán nuestros avezados chefs capaces de crear un menú auténticamente terrorífico?¡Los invitados están impacientes por conocer el resultado!

Para crear ambiente, en el taller de este sábado hemos sustituido el tradicional gorro de cocinero y el delantal por una vestimenta un poco más acorde con la ocasión. ¡Pedimos disculpas por la licencia!

Como puede observarse, nuestros cocineros se aplican a la tarea que se les ha asignado con absoluta dedicación porque saben que el resultado final depende del trabajo en equipo.





Los participantes se dividen en grupos, a cada uno de los cuales se asigna una función cuya complicación es acorde con su edad. Grandes o pequeños, la aportación de todos es imprescindible para crear un menú sobrecogedor en el que no puede faltar la sangre, las vísceras y otros espeluznantes ingredientes.



















Ha sido una mañana intensa en la que nuestros chavales lo han dado todo y se nota: ¡el resultado no puede ser más deliciosamente terrorífico!

¿Quién se atreve a probarlo?





¡Os esperamos en el próximo reto!